

令和2年3月5日

学生の皆さんへ

国立大学協会  
会長 永田 恭介

### 新型コロナウイルスに関する対応について

新型コロナウイルスに関する世界的な流行が懸念され、我が国においても、全国的に蔓延の危険性についての報道が連日なされています。

政府においても新型コロナウイルス感染症対策本部において、今がまさに感染の流行を早期に収束させるために極めて重要な時期であるとの認識から、感染リスクに予め備えるために小中高校等の全国一斉休業の要請もなされたところです。

学生の皆さんには、このような状況の中で、自分自身が感染のリスクを最小限に抑えるための行動を是非取ってください。さらに重要なことは、特に若者は不顕性感染（感染はしているが症状は出ない）の場合もあり、自分自身がスプレッダー（感染源）となって、他者に感染させる可能性も十分にあることを自覚してください。

この時期の帰省や旅行（海外も含む）など居住地域を越えての移動は感染リスクが高まるのと同時に、全国に感染を広げることにつながりかねません。さらに居住地域を越えて感染した場合には、感染源を特定することが困難となりますので、居住地域を越えての移動は慎重に判断してください。